



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Polsek Klari Patroli Kring Serse dan Berikan Himbauan Kepada Security Perumahan

KARAWANG - KARAWANG.FR.N.CO.ID

Jun 9, 2024 - 01:20



Karawang - Sebagai upaya untuk meningkatkan keamanan dan mencegah tindak kriminalitas di wilayahnya, Unit Reserse Kriminal (Reskrim) Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar, Bripta Ondia Sukmana dan Bripta Chandra.WNS.SH melaksanakan patroli kring Serse di malam hari. Kegiatan ini difokuskan pada area-area yang sepi dengan menyambangi security perumahan, guna memberikan perlindungan maksimal kepada masyarakat dan penghuni

perumahan.

Setiap malam, anggota Unit Reskrim Polsek Klari Polres Karawang melakukan patroli dengan menyusuri berbagai titik strategis yang ada di wilayah hukum klari. Mereka memantau situasi, berinteraksi dengan security dan memberikan himbauan tentang pentingnya kewaspadaan dan langkah-langkah pencegahan kejahatan.

Menurut Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono.S.I.K.,M.Si melalui Kapolsek Klari Kompol Andryan Nugraha.S.H diwakili Plh Kapolsek Klari AKP Rigel Suhakso.S.H, bahwa patroli kring Serse ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada pedagang dan pengunjung yang beraktivitas pada malam hari. "Dengan melaksanakan patroli kring Serse, kami berusaha untuk mencegah potensi kejahatan dan memastikan lingkungan perumahan pada malam hari tetap aman dan kondusif, " ujarnya

Lebih lanjut, AKP Rigel Suhakso menekankan pentingnya peran serta Security dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami mengimbau kepada petugas security untuk selalu waspada, tidak segan melaporkan hal-hal mencurigakan, dan menjaga lingkungan perumahan dengan baik. Kerjasama antara kepolisian dan masyarakat sangat penting untuk mencegah tindak kriminal, " tambahnya.

Selain patroli, petugas juga memberikan edukasi kepada Security tentang cara mengamankan lingkungan dan pentingnya tidak meninggalkan perumahan tanpa pengawasan. Hal ini diharapkan dapat mengurangi risiko pencurian dan tindak kriminal lainnya.

Dengan pelaksanaan patroli kring Serse dan himbauan kepada Security perumahan, Unit Reskrim Polsek Klari Polres Karawang menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Melalui kegiatan ini, diharapkan tercipta lingkungan yang aman dan nyaman di wilayah hukum Polsek klari pada malam hari.